

Censura actos de terrorismo la Oposición

Formula protestas por los hechos de Holguín

Con palabras de condenación del terrorismo desde cualquier ángulo que se produzca, los sectores políticos de oposición han emitido declaraciones en que dejan constancia de su actitud en los presentes momentos:

El comité ejecutivo nacional del P. R. C. Auténtico, con la firma de sus miembros más destacados, emitió ayer un comunicado en que deja constancia de su protesta por los hechos de Holguín.

Dice el PRC Auténtico que el terrorismo, el sabotaje y los atentados personales, son métodos de lucha a los que tradicionalmente ha estado opuesto.

El P. R. C.—dice—condena con mayor énfasis aún la práctica viciosa de esos procedimientos inciviles cuando son los instrumentos represivos de los que mandan, los que le rinden culto.

Señala el PRC que entre las víctimas de los sucesos de Holguín figuran hombres dedicados a las actividades cívico-políticas.

Los hechos—agrega—dan la razón al PRC cuando se opuso a la suspensión de garantías constitucionales.